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En la plaza de Tremp (Lleida), a las 

16:00h horas del once de diciembre del año dos 

mil veintitrés y en la Sala de Juntas del Edificio 

de Mando de la Academia General Básica de 

Suboficiales tuvo lugar la reunión de la 

Asamblea General de la Asociación, actuando, 

de acuerdo con el artículo 14 de los Estatutos, 

como tales, los cargos de la Junta Directiva 

que figuran al margen. 

El presidente manifestó que el acto 

tenía por objeto, de acuerdo con lo dispuesto 

en los vigentes Estatutos de la Asociación, 

celebrar la reglamentaria reunión de la 

Asamblea General del presente año.  

 El secretario informó de las 

delegaciones de voto que se recibieron: 13 en el 

presidente, tres en el vicepresidente, tres en 

el secretario, una en el teniente coronel D. Jose 

Luis Ocaña Ocaña y 1 en suboficial mayor D. 

Francisco Coloma Guijarro.  

 

1. INFORME DE SITUACIÓN DE LA 

ASOCIACIÓN: ESTADO DE 

SOCIOS Y CUENTAS: 

Tomó la palabra el presidente para 

comunicar que durante el año 2023 se 

habían producido 22 altas de Socios 

Senior (dos Protectores y 20 Numera-

rios) y 43 de Socios Junior. 

Las bajas en número de 13 lo fueron por 

los motivos siguientes: dos por falleci-

miento, cinco a petición propia y seis por 

impago de cuotas.  

En consecuencia, se produjo un aumento 

de nueve Socios Senior que eleva su 

número hasta los 386 y 46 Junior, 

haciendo un total de 432 socios.    

ESTADO DE CUENTAS: Se aprobó por 

unanimidad el estado de cuentas que, en 

resumen, contempla la iniciación del año 

2023 con un saldo positivo de 5574,66€ y 

a 11 de diciembre de 7139,15€. 

A continuación, se detallan todos los 

ingresos y gastos del año 2023:



 

 

 

INGRESOS:  

  

CUOTAS 2023 2865,00 

CUOTAS 2022 20,00 

DEVOLUCIÓN EXTERMOVIRTUAL  181,50 

DONACIONES 50,00 

LA CAIXA CONDONACIONES 29,28 

RECLAMACION DEVOLUCIONES 1,57 

  

TOTAL INGRESOS 3150,78 

  

  

GASTOS:   

CAIXA 149,28 

GESTION EXTREMOVIRTUAL S.L. 738,35 

CORREOS 85,08 

CUOTAS DEVUELTAS 60,00 

VARIOS 60,13 

IMPRENTA 5,25 

IMRENTA 2022 12,90 

COMPRA LIBROS 2022 52,30 

COMPRA LIBROS 18,19 

SEGURCAIXA NEGOCIO 198,48 

PROTECCION DE DATOS 90,75 

OBSEQUIO COR. GUERRERO 67,58 

  

TOTAL GASTOS 1586,29 

 

2.- APROBACIÓN DE CUOTAS Y PRESUPUESTO PARA EL AÑO 2024: 

 Se aprobó mantener las cuotas, como viene siendo habitual desde el inicio de AMESETE. Asimismo, 

se aprobó por unanimidad el gasto extrordinario que suponga la conmoración como el obsequio de AMESETE 

a la Academia, el proyecto 50x50x50, etc., sin fijar límite exacto de gasto, pero acorde con las 

posibilidades económicas siempre que no supongan acabar el año con déficit.  

 

3.- APROBACIÓN DE CARGOS DE LA JUNTA DIRECTIVA:  

Por unanimidad se acuerda la aprobación de la nueva Junta una vez realizados los siguientes ajustes: 

renovación de los vocales sbmy. D. Francisco Coloma Guijarro y tte. D. Sebastián Céspedes Madrid. Admisión 

de nuevos vocales cor. D. Ángel F. Rodríguez Gallo y stte. D. Deogracias Aroca Fuentes. Baja de vocales 

cor. D. José Luis Guerrero y  sbmy. D. Andrés Moliner Sanchez 

  

4. SOLICITUD DEMANIAL DE LA ASOCIACIÓN  

Se informa que se ha renovado la solicitud Demanial de uso del local en la AGBS.0 

5. RESUMEN DE ACTIVIDADES RELEVANTES DE LA ASOCIACIÓN EN EL 2023.  

Se realiza la entrega del VI Premio AMESETE, una réplica de alabarda y diploma, a los alumnos 

números 1 de los cursos realizados en la AGBS de EMIES (tres Compañías), CAPABET y CASUMA. 

 

Se reciben trabajos de los siguientes socios: Sr. D. Antonio Prieto Barrio, Sr. D. Antonio García 

Moya, Sr. D Jerónimo Naranjo García, Sr. D. Miguel Ángel Domínguez Rubio Sr. D. Jaime Muñoz Revilla, 

Sr. D. Marcos Javier García-Pérez Álvarez y Sr. D. José Luis Aguado Álvarez.  

  



 

 

El Sr. D. Tobías Anton Alonso de Liébana imparte dos conferencias en Ceuta y Madrid con el 

título de “Repliegue a la “Línea Estella”. 1924 y sus Laureados”, el Sr. D. Jaime Muñoz Revilla otra en Ceuta 

con el título de “Los suboficiales a través de la historia” y el Sr. D.  Rubén Juárez Miranda, en Gijón, 

titulada ”La Guerra de Ifni-Sáhara”. 

 

El grupo de Suboficiales Creativos alcanzó la cifra de 54 con la incorporación de ocho nuevos 

suboficiales y en el apartado de los Suboficiales en la literatura, informar que se publicaron en la web de 

la Asociación tres nuevos libros coincidiendo con la celebración del “Día del libro”, lo cual supone haber 

llegado a los 26 desde que se puso en marcha la iniciativa en 2021.  

 

En la Memoria que se publique a principios del próximo año, referida a 2023, se informará con más 

detalle de todas estas actividades y otras que no caben en esta acta.  

 

6.- PROGRAMA DE ACTIVIDADES PARA EL 2024: TRABAJOS A REALIZAR CON MOTIVO DEL 

50 ANIVERSARIO DE LA EBS Y AGBS. 

 

El coronel director de la AGBS y vocal de la Junta, Ángel Francisco Rodríguez Gallo, toma la 

palabra, a petición del presidente, para informar que la fecha del acto principal hay que ajustarla con la 

Autoridad que lo presidirá estando prevista la última semana de mayo o principios de junio. 

 

Entre las actividades previstas está en proyecto realizar competiciones deportivas que se podrían 

desarrollar en la Comarca del Pallars Jussà, para su visibilidad entre la sociedad civil, tales como la 

esgrima, judo, carreras de orientación, recorrido de tiro con los cuerpos de seguridad, etc.      

 

El presidente informó que AMESETE está trabajando en la redacción de un documento con motivo 

del 50 aniversario EBS-AGBS, contemplando 50 hitos x 50 imágenes x 50 reseñas, uno de cada promoción, 

liderado por el cor. D. Pablo Martínez Delgado y el tcol. D. José Luis Ocaña Ocaña, los cuales manifestaron 

que se encuentra muy avanzada, aunque aún les falten algunos hitos y fotos de varias promociones. 

 

Finalizó este apartado el presidente, ofreciendo al coronel director de la Academia toda la 

colaboración de AMESETE en relación con el 50 aniversario.   

  

7º.- PRESENTACIÓN DE LA NUEVA WEB 

 

El presidente tomó la palabra para poner en conocimiento de la Asamblea los trabajos que se han 

llevado a cabo para la confección de una nueva web, más moderna e intuitiva y con más contenidos, que se 

espera poner en marcha durante el próximo mes de enero.  

 

8º.- RUEGOS Y PREGUNTAS 

  

 No se realizaron.  

 

Y sin más asuntos que tratar, se levantó la sesión en el lugar y fecha arriba indicados. 

 

EL SECRETARIO  

 

 

 

Vº Bº 

EL PRESIDENTE 

 

 


